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◆会長報告 

皆さんこんにちは、本日もご多忙のところ多くの会員の出席を頂きまし

た。ありがとうございます。風が流行っています。皆さんいかがですか。 

本日は定例の理事会が開催されました。議題は次の通りです。 

１、2 月度予算実行状況 

２、プログラム変更について、お手元に配布してあるとおりです。 

３、「任意による拉致被害者帰国活動支援募金」、会員一人当たり 100 円の募金拠出を、お願いする件。 

４、入会希望者、森原久美子さんの入会について。 

５、福山赤坂ロータリークラブが世話クラブとなって米山奨学生を受け入れる件。 

受入れに伴う、カウンセラーを藤原美則さんにお願いする件。クラブでお引き受けするので全員で

協力いただきたい。 

以上の項目について審議いただき、それぞれが承認されました。以上、理事会の報告を致しました。 

本日のプログラムは赤阪英一パスト会長の卓話です。「ネパールの現状について」お話いただきます。

楽しみに聞かせていただきます。ご静聴よろしくお願い致します。 

今月のロータリー特別月間は「識字率向上月間」です。日本では文字が読めない初歩的な算数が出来

ない人はいませんが、世界中ではまだまだ「識字率向上」の意識を高めなければ成らない国々が多くあ

るようです。識字率向上は 1986 年以来、国際ロータリーの強調事項です。世界各地の地域社会で、読み

書きを向上させるプロジェクトを支援するとあります。世界各地の地域識字水準が、その地域の生活水

準に直結すると言う観点から、この月間中に読み書き計算できない人たちを援助する為に、ロータリー

地域社会共同体、ロータリーアクトクラブ、インターアクトクラブ、世界社会奉仕ロータリーボランテ

ィア、その他の既存プログラムを通して、識字率向上に取り組むとあります。 

国際ロータリーは、世界的な識字推進団体・国際読書協会と協力し合い、世界的な識字推進を目指す社

会奉仕プロジェクトを開発中だそうです。 

ユネスコ（国際教育科学文化機関）によると、世界で 9 億人以上の人々は読み書きが出来ません。その 3

分の 1 は女性です。世界識字率向上に向け、読書のプログラムを企画することや、学校に本を寄贈する

事、そして、地元の図書館を援助する事が要請されています。 

会長の時間を閉じるにあたり強くお願いいたします。 

次週の火曜日は例会変更となりＩＭ参加です。3 月 7 日、日曜です。本年度のＩＭテーマは「今こそ実践

しよう ロータリーの心を」と標榜され、福山ニューキャッスルホテルで１２：３０受付開始 １３：

００～１９：００まで開催されます。このＩＭ参加が例会となります。お誘いあわせの上是非ともご参

加いただきロータリーについての勉強や、近隣クラブ会員と友情を温めていただきたく存じます。 

尚、次期ガバナー補佐は当クラブから選出されております。大会運営その他で勉強せねばなりません。
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是非ともご参加ください。 

以上お願いをこめまして会長の時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

  （例会変更） 

   福山北ＲＣ  3 月 12 日（金）→ 3 月 7 日（日） 12：30～ 福山ニューキャッスルホテル  

          ＩＭ参加のため 

          4 月 9 日（金）→ 4 月 11 日（日）芦田川大橋付近  

芦田川クリーンアップ大作戦 

          4 月 30 日（金）→  休会 

   鞆の浦ＲＣ  3 月 9 日（火）→ 3 月 7 日（日）12：30～ 福山ニューキャッスルホテル  

           ＩＭ参加のため 

   福山西ＲＣ  4 月 13 日（火）→ 4 月 11 日（日） 福山ニューキャッスルホテル  

          クラブ創立 20 周年記念式典のため 

          4 月 20 日（火）  休会 

   福山東 RC  3 月 31 日（水）→ 3 月 28 日（日）10：30～ 伊勢丘クラブ お花見家族例会 

 

   「ロータリーの友」「ガバナー月信」「ガバナー月信・地区大会特集」 

 

◆出席報告  ○会員数 40 名  ○出席率 78.38％ 

         欠席者  6 名   畑さん 西川さん 武郷さん 岩永さん 岡本さん 

                  河井さん 西さん 佐々木さん 

              

◆会員誕生記念祝    

  佐藤和美さん       8 年 3 月 23 日          

  神原一省さん      14 年  3 月 25 日 

  麦谷恒雄さん      21 年 3 月 26 日 

  菅 雪雄さん      15 年 3 月 29 日 

  佐藤直敏さん      28 年 3 月 22 日 

 会員奥様誕生祝 

  佐藤幸貴美さん        3 月 22 日 

  貝川るみさん         3 月 5 日 

  谷原瑞代さん         3 月 20 日 

  原 頼子さん         3 月 22 日 

  佐々木朋代さん        3 月 22 日 

   

 ◆義務スマイル 

 武田正敏会長……本日例会前定例理事会が開かれ、クラブ運営について審議いただきましたありがとうござ

います。私ごとですがわが社の出版部門が出版しました、鞆の浦が新聞にて紹介いただきました。感謝で

した。少し多めにスマイルいたします。 

 今井尚正さん……本日のプログラム、会員卓話です。赤阪パスト会長よろしくお願いします。 

 徳永雅俊幹事……赤阪パスト会長、本日の卓話よろしくお願いいたします。4 月 13 日にみどり町ハッピー

タウン店、4 月 29 日に広島出店のゆめタウンみゆき店（11 店舗目）を出店します。2012 年会社では創

業 50 周年目、ロータリークラブでは会長職をさせていただくようですが、それまでに 30 店舗出店目標
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に頑張ります。 

赤阪英一さん……つたない卓話ですがよろしくお願いします。 

 麦谷恒雄さん……本日の中国新聞の朝刊に、武田会長の会社で鞆の浦の本が紹介されていました。同業の一

人としてうれしい限りです。会長の会社は全国区なので地方の本などは眼中にないと思いますが、地域貢

献のために出されたと察します。日本人は龍馬が好きで、NHK の大河ドラマで福山が演じる龍馬で、鞆

が出てきます。今年は龍馬一色になるでしょう。 

 佐藤直敏さん……相変わらず出張続きで例会欠席が重なり大変申し訳ありません。本日赤阪先生のネパール

の状況についての卓話楽しみです。 

 原 隆之さん……先週は人間ドックに入ったため欠席をしましたのでスマイルします。 

 福本 巽さん……2 月 28 日に義父の白寿を子供夫婦たちがお祝いすることができました。本人夫婦も痴呆

もなく元気でとても喜んでくれました、私たちも幸せを感じましたのでスマイルします。 

 谷口浩樹さん……皆様 本日も例会設営、スマイルご協力ありがとうございました。 

   

◆プログラム：会員卓話：赤阪英一さん：「ネパールの状況について」 

  

 経済状況 

 政治状況 

 社会状況 

 ネパールのユニセフ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

          3 月 16 日（火） ゲスト卓話：江草國之さん 

        3 月 23 日（火） PETS 報告：今井尚正会長エレクト 


